



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Zaragoza registra en abril más de 42.000 pasajeros, un 21,2% más

- El tráfico de mercancía sube un 13,2% y el de operaciones un 7,8%

12 de mayo de 2017

El Aeropuerto de Zaragoza ha registrado en el mes de abril más de 42.000 pasajeros, algo más de 10.700 toneladas de mercancía y 634 operaciones. Este crecimiento se ha visto favorecido por la coincidencia este año de la Semana Santa en dicho mes.

Durante abril, 42.289 viajeros pasaron por el Aeropuerto de Zaragoza para realizar sus desplazamientos, un 21,2% más que en el mismo periodo de 2016. De este total 27.706 realizaron trayectos internacionales, un 12% más, y 14.548 nacionales, un 43,9% más.

La terminal de carga movió entre enero y abril un total de 10.704 toneladas de mercancía, un 13,2% más que en el mismo mes del año anterior, pertenecientes en su totalidad a mercancía internacional.

En cuanto a las operaciones, en el aeropuerto maño se registraron 634 vuelos, con un aumento del 7,8% frente a abril de 2016. De éstos, 423 corresponden a vuelos internacionales (8,7% más) y 114 a nacionales (6,5% más).